

ポートタワー見学と室内行事

7月9日（土）に予定していた波崎海岸での潮干狩り（メンバー交流会）が、あいにくの雨天で中止となり、銚子ポートタワーの見学としおさい三崎内での室内行事に変更しました。

三崎に戻って来た一行は、ブルーシートを敷いて、浜辺で出来なかったスイカ割りを行いました。目隠しをしているので変な方向へ進んでしまう人やスイカを叩いたのに割れない人などがいて、皆の笑いを誘っていました。本当は海を見ながら食べるはずだった食事処のお弁当を食べた後、カラオケを楽しみました。



スイカ割り！！



カラオケ大会



とうもろこし収穫

7月13日（水）、松本町にある第2畑（通称・鉄塔畑）に植えてあったとうもろこし（品種はゴールドラッシュ）が育ち、収穫して来ました。

去年は虫食いなどでほぼ全滅状態で残念な結果となりましたが、今年は立派に育ったものも多くあり、まずまずの出来となったようです。

それでも虫食いや、鳥などが突っついたせいなのか一部が傷<いた>んでいるとうもろこしがあったので、皮をむいて食べられそうもない部分を包丁で切り落とし、昼食時に蒸して食べました。とても甘くておいしいとうもろこしでした。



▲収穫したとうもろこし（一部）



▲とうもろこしの選別作業



▲不可食部分の切り落とし作業



実地指導結果

6月30日（木）に、千葉県印旛健康福祉センターの監査指導課職員2名による「平成28年度指定障害福祉サービス事業者等への実地指導」が行われましたが、このほどその結果が送られてきました。

今回は就労継続支援B型に加え、去年の11月に開始した就労移行支援についても、書類の整備や記録、運営状況などをチェックしました。その中でこまごまとした指摘や指導は何点か頂きましたが、問題になるような事柄はありませんでした。

実地指導結果表では、報告を要しない指摘事項として、運営規程内の文言の一部を修正するよう求めています。それについては早急に修正し、細かな指摘や指導事項についても、修正や改善を図って行きたいと思います。



～編集後記～

長かった梅雨も終わって本格的な夏がやってきました。ただ梅雨の時期に雨の量が少なかったため、利根川水系のダムの貯水率がいつもの年よりかなり少なくなっていて、最大規模の八木沢ダムは41%（7月31日現在）だそうです。一部のダムは満水或いはそれに近いくらい貯まっているところもありますが、8ダムトータルでは63%とのこと。銚子は利根川流域の都市ではありますが、銚子市民の飲み水である白石貯水池（白石ダム・銚子市白石町・写真）の水は東庄町の黒部川と銚子市西部を流れる高田川の水を導水しているので、水量が若干減っているようではありますが、水不足が差し迫っている感じではなさそうです。でも節水を心がけて生活しましょう。ちなみに白石ダムの水は本城浄水場へ送水され、きれいにろ過したのち、配水管等により各家庭に送られています。

